

2024年度いり庵こぶし行事・活動の様子

4月 南川ダム湖畔公園に行きました。
ソフトクリームをいただきました。



ハンドマッサージ体験



男性も一緒に体験



5月 高森3丁目のバラの花見学



公園でブランコ遊びしました。



6月 根白石まつりに行きました。



昭和歌謡の歌会をしました。



富谷市のイオンに出向きました。
フードコートでたこ焼き食べ、店内をウインドショッピングしました。
お買い物が出来ればよかったかな？

6月 防災訓練

実際の訓練で高森6丁目集会所まで避難しました。その後、こぶしに戻り非常食をみんなで食べました。





7月七夕短冊を作り、玄関に飾りました。



8月 夏祭りをしました。みんな浴衣に着替えました。 今年も高森灯籠祭りにも参加しました。



10月 マジックショーを楽しみました。その後、芋煮会をしました。



11月 「紅葉狩り&食事会」をしました。



買い物も楽しんでいます。

12月みなさんクリスマス特別メニュー（エビフライ・チキンナゲット・卵スープ・野菜煮・デザート）、年越しそば（エビ天ぷら2本・茄子煮物・杏仁豆腐）を昼食でいただきました。（画像割愛）

1月かるた大会、だんごの木



2月男性合唱団の「D51 合唱団」が来所してみなさん熱心に聞いて感動し涙を流す利用者さんもおりました。



出来るだけ季節の行事を開催し、四季を感じられるようにしています。